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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す 

吉田つとむ 
納税者主権の政治・リニア新幹線  

町田市議会 
〒194-8520 

東京都町田市 

森野 2-2-22 

☎042-724-2127 

2 期連続 1 位（6 期目） 
 

長野県川上村と町田市の縁 

 

 町田市議会で長野県川上村の「町田市自然

休暇村」等を訪ねました。運営は指定管理者

の川上村振興公社に委託していますが、その

公社は他に様々の事業を展開していました。 

 さて、その川上村は、自然豊かな場所であ

ると同時、高原レタスの日本一の産地として、

豊かな農村を形成しています。農家の大半が

専業農家で、家族経営が中心ですが、他では

見られない高収入を維持する農業が展開され

ています。もちろん、それは並々ならぬ農家

の経営努力によるものです。シーズン中、農

家では夜中に電灯をともして収穫作業を行

い、連続して出荷作業を行っています。どの

農家もトラクターなどの大型農機を所有し、

作付面積は数 ha 以上の農地を耕作していま

す。栽培する種類がレタスと言う葉物の関係

で相場の値動きが激しく、長期保存はきかず、

価格は激しい相場に基づいて取引されるの

で、農家には経営知識が欠かせないように思

われました。 

 
  

最近では、農協を通さないで直接取引を行

う農家や農業法人もあるとのことで、川上村

はますます栄えていく様相でした。 

ユニバーサルファッションショーを見る 
  

渋谷ヒカリエで開催された、「ハハ」2015 

Spring & Summer Collection を鑑賞しました。

メルセデス・ベンツファッション・ウィーク

東京（Mercedes-Benz FashionWeek 

TOKYO=MBFWT）の一環として開催されたもの

で、ホールの会場付近に「ベンツ」が配置さ

れ、豪華さを感じさせる雰囲気を醸し出して

いました。普段の自分の生活とは一変した環

境の世界のことでしたが、この日のショーは

ファションとは縁が薄い人たちにも新たなメ

ッセージを発信するものでした。 

 

（杉野服飾大内でのセミナーにて撮影） 

 私が鑑賞したのは、気鋭の鶴田 能史氏が率

いる、「ハハ」のファッションショーでした。

鶴田氏の別の機会に伺った講演では、「ハハ」

はユニバーサルファッションデザインのブラ

ンドだと主張されており、とても独自性があ

る（ユニークな）作品群でした。洗練された

マタニティーファッションが登場する一方

で、紳士用の喪服も斬新で印象的でした。こ

の「ハハ」ブランドが広くファッション業界・

産業に浸透することを願っています。 

★ 無所属で活動・市議会は保守連合  吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

町田市自然休暇村から見える雲海の遠望 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す 

吉田つとむ 
セミナー主催・インターンシップ主宰  

楽しい社会体験プログラム 

 
携帯ＱＲコード 

でブログ閲覧 

研修生レポート ④志村 雪菜 

 福田峰之衆議院議員を訪ねた際、以前から

気になっていたことを質問させていただきま

した。吉田議員のインターンシップにも少し

ばかり慣れてきたところで、「議員の人はい

つ休んでいるのだろう？」と疑問に感じ、福

田議員に伺ったところ、議員という仕事に休

みはないそうです。私の考える休 みというの

は、「仕事のことを考えず、一切を忘れて過ご

す時間」だと思っているので、そういう意味

では確かに議員という職業には休みはないの

かもしれません。常 に仕事のことを考えてい

なければならないそうです。その際に福田議

員から自分の心身に合った仕事に就くことの

重要さを教えていただきました。休みがなく

ても精神的にあまり影響のない人、完全に全

てをリセットするオフの日が必要な人、様々

なタイプがいると思いますが、自分の目指す

職業、業界の形体が自分の特性とあっている

かの見極めが若者の失業者を減少させる鍵だ

と言われました。そういう視点からの就職活

動のアプローチもあるのかと、非常に勉強に

なりました。 

 
(昭和女子大学３年生 志村雪菜 第 34期生） 

研修生レポート ④渡邊 慧 

今回は、視察報告書等の校正を行いました。

私が校正するうえで注意したのは、誤字脱字

についてと、文章の読みやすさ・分かりやす

さについての 2 点です。 

 
 文章を書くことに慣れている人でも、案外

誤字や脱字には気付かないものです。簡単な

誤字脱字ほど、本人は気付いていない場合が

あるので、第三者による チェックは必要不可

欠です。また、文章の読みやすさ・分かりや

すさに関しては、文章の書き手の常識と、読

み手の常識が必ずしも一致するわけではない

という 点から考えて、特に注意深く読むよう

にしました。これはどのような分野において

も言えることですが、特に政治に関する内容

には、普段使わないような単語が 多くありま

す。これらを書き手が日常的に使用している

からといって一般常識であると考えるのでは

なく、政治に詳しくない読み手に対しても分

かりやすいよう に伝えることが重要だと思

います。吉田議員もそれを分かっているから

こそ、私たちに校正をさせたのだと思いまし

た。 

(フェリス女学院大学３年生 渡邊 慧 34期生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 

写真は 2014年夏季研修生との集合写真 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

